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PROYECTO DE COMUNICACIÓN~~: N• .....•. 9.9.:f!.::.!~:::.:.:::.·c.o 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que, el Poder 
Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a llevar adelante 
una campaña de concientización sobre el uso y consumo razonable del agua 

en virtud de la bajante histórica que atraviesa el Río Paraná. 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

Nicolás F. Mayoral 
Diputado Provincial / 

FUNDAMENTOS 
Señor Presidente: 
La bajante histórica que atraviesa el Río Paraná -según opinión de los 

expertos- generará, más cerca del verano, problemas para abastecer el 

servicio de agua potable para la sociedad. 
Por ello, se hace necesario lanzar una campaña hacia la población que 

fomente hábitos controlados de consumo entre los que se encuentren: 
posponer el lavado de autos, veredas o el riego de jardines en tanto 
demandan el uso de mucha agua, evitar el uso de mangueras con salida 
continua de agua de hasta 500 litros, desengrasar la vajilla con la bacha llena 
de agua y recién abrir la canilla para enjuagar y utilizar el lavarropas siempre 

con carga completa. 
Estas acciones acompañarían las acciones que desde Aguas 

Santafesinas (Assa) ya se vienen desarrollando para mantener la captación 
del agua y poder seguir brindando el servicio normalmente. 

Si bien, las tareas y mejoras incorporadas desde hace un año y medio, 
como por ejemplo, la instalación de bombas de agua sumergibles para 
realizar la extracción, han permitido hasta el momento mantener los 
volúmenes necesarios para potabilizar y distribuir en la ciudad, se necesita 
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que los usuarios de la red utilicen el recurso natural de manera racional y 

responsable ya que se pueden tomar todas las medidas de prevención, pero 

lo que no puede hacerse es crear el agua1• 

Por todo lo expuesto, se solicita el acompañamiento y la aprobación de 

la presente iniciativa. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial 

/ Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

Cf. https://www.airedesantafe.corn.ar/santa-fe/bajante-historica-aguas- 
santafesinas-agrega-bombas-captacion-pero-afirman-que-sera-vital-la- 
responsa bilidad-la-gente-n212533 
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